

La Guajira: Ecopetrol comprueba existencia de gas en pozo Orca Norte-1

por Juan Fernando Lòpez | Feb 23, 2024 | Nacionales | 0 Comentarios



La Guajira: Ecopetrol comprueba existencia de gas en pozo Orca Norte-1.

Conozca el nuevo potencial gasífero de Colombia en costa afuera, todo gracias a la gestión del presidente Gustavo Petro.

Tras la perforación del pozo Orca Norte Uno, en costa afuera de La Guajira, Ecopetrol amplía su potencial de gas en el Caribe colombiano.

Este fue perforado en tiempo récord, 38 días con un desempeño de 3,7 días por cada 1.000 pies perforados y un tiempo no productivo del 7 por ciento, ambas marcas de clase mundial en operaciones costa afuera, revela un comunicado de la estatal petrolera.

El pozo Orca Norte-I, cuya perforación se inició en noviembre pasado y finalizó de manera exitosa en enero, comprobó la presencia de dos acumulaciones de gas en reservorios diferentes al descubrimiento Orca-I, lo cual activa una reevaluación del proyecto original, a la vez que amplia el potencial de gas de La Guajira Offshore.



No obstante, la compañía señala que "los resultados están en fase de evaluación para decidir los próximos pasos que se deben seguir y determinar su viabilidad comercial".

Orca Norte-I fue el primer pozo en aguas profundas operado cien por ciento por Ecopetrol S.A., bajo los más altos estándares de la industria, con uno de los mejores desempeños operacionales de los pozos del Caribe colombiano y sin incidentes que afectaran a personas o al medio ambiente

Este último se suma a los recientes éxitos exploratorios en las diferentes provincias del offshore del Caribe colombiano: Gorgon-2 ST2 y Uchuva-1 en 2022, y Glaucus-1 en 2023, con lo que se ratifica el potencial gasífero en diferentes zonas de subsuelo costa afuera y abre opciones a la oferta orgánica de este importante recurso para el país.

Ayúdanos para poder seguirte informando Dona vía Paypal

Selecciona la cantidad a donar:

\$5 \$10 \$50 \$100 \$200 \$500 \$1000

Ingresa otra cantidad:
Cantidad personalizac



Suscríbete al blog por correo electrónico

Introduce tu correo electrónico para suscribirte a este blog y recibir avisos de nuevas entradas.

Dirección de correo electró





Ordenar por Los más antiguos ¢

Añade un comentario.

Plugin de comentarios de Facebook

ıl Visitas a esta publicación: 22

Comparte esto:





Relacionado



agosto 25, 2022 En «Judiciales»



Presidente Petro anuncio medidas para la recuperación de Uribia en la Cuajira y para enfrentar emergencia ambiental en el departamento, luego del paso de la tormenta tropical Julia



Llegó el cambio a ECOPETROL. Gobierno Petro asume el control de la junta directiva de la petrolera

octubre 10, 2022 En «Nacionales»

